

Marche sur Washington contre le blocus: Ponts d'amour dénonce une agression de haine



Photo: Prensa Latina

La Havane, 1er Juillet, (RHC)- Carlos Lazo, leader du projet Bridges of Love, (Ponts d'amour en français), a dénoncé ce jeudi une agression contre les personnes qui marchent sur Washington pour exiger la levée du blocus de Cuba.

Un camionneur a lancé son véhicule sur les manifestants tout en leur criant des insultes.

«Nous n'allons pas nous arrêter, nous allons arriver à Washington DC», a déclaré Carlos Lazo à l'agence Prensa Latina, après la provocation du chauffeur du poids-lourd.

Il a précisé que ces derniers jours, ils ont reçu des menaces de toutes sortes, mais que c'est la première fois que quelque chose de semblable se produit.

Il a déclaré que de tels fanatiques, «malades de haine», sont ceux qui s'opposent à la réouverture des services consulaires et qui ne veulent pas de transferts de fonds ou de regroupement familial.

Source: Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/262462-marche-sur-washington-contre-le-blocus-ponts-damour-denonce-une-agression-de-haine>



Radio Habana Cuba